
COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'194 del 1611012011

rSeduta: ordinaria ! Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta d,el26 Settembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giomo SEDICI del mese OTTOBRE, alle ore 10,05 ad inrzio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

ar,.viso con prot. n.1379173 del 2810912017, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 70,37 risultano presenti i seguenti Consiglieri:
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IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale deI2610912017;

Dopo lettura dello stesso ed opporluna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Cardella,

Viscuso e Scarlata, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (Il Presidente Greco ed il Consigliere Serio)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale de|2610912017, approvatoall'unanimitàr, allegato alla presente deliberazione.



Lettoo Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

clfL'l/ Q-so.o-

ll Presidente

tore Sav

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
I1 Segretario Comunale

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::-
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITAO

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 delRegolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giorno successivo.



VERBALE DEL 26 SETTEMBRE 2017 ,l86;

L'anno 2011, ilgiomo 26 delmese di Settembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. a,.r ;fi;itlt
Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione a norrna di Regolamento,

del Presidente Greco prot.978477 del3l/08/2017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Savoca.

E' assistito dal Segretario loEsp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra A. Maria Ventimiglia.

II Presidente Savoca dispone I'appello e alle ore 09:57 risultano presenti i Consiglieri: Cardella, Marchese,

Píazzese e Viscuso. Risultano assenti i Consiglieri Guaresi, Scarlat4 Serio, Tusa e il Presidente Greco

pertanto verificato il quorum strutturale la seduta viene dichiarata aperta.

Il consigliere Piazzese prende la parola per ricordare che da più di un mese ha chiesto di poter sistemare la

stanzadei consiglieri e inoltre chiede se l'Amrninistrazione ha risposto in merito all'assegnazione di personale

per ogni gruppo politico.

Il Presidente Savoca risponde che le segretarie delle commissioni si occuperanno di redigere le note ai

consiglieri e che non potrà essere assegnato personale extra ai gruppi visto l'esiguo numero dei dipendenti.

Alle ore 10,00 entrano i consiglieri Guaresi e Tusa.

Il consigliere Marchese porta a conoscenza che in via Li Puma ha riscontrato una situazione a dir poco

vergognosa perché ha notato cumuli di rifiuti, nonché elettrodomestici, mobili vecchi abbandonati dai

ciuadini. Questa constatazione porta a far riflettere non poco; fa capire semmai, purtroppo, che anche i

cittadini hanno poco rispetto dell'ambiente e, quindi, non sempre le responsabilità sono riconducibili alla

R.A.P. o ad altre Aziende, anche se, occolTe softolinearlo, alcuni servizi dovrebbero essere svolti con cadenze

regolari. Incltre da anni chiede che ci vorrebbero piir controlli nel telritorio e sanzioni a coloro che non

rispeftano l'ambiente.

Anche il consigliere Guaresi ribadisce l'importanza di installare la video sorveglianza in buona parte del

territorio per fermare questo problema delle discariche abusive.

AIle ore 10107 entra il consigliere Scarlata e aila stessa ora escono i consiglieri Cardella e Piazzese.

I consiglieri Viscuso e Tusa si trovano d'accordo con il consigliere Marchese, la vigilanza non solo servirebbe

per le discariche ma andrebbe a tutelare anche I'incolumità pubblic4 inoltre la creazione delle isole ecologiche

servirebbe a gestire i rifiuti ingombranti. Inoltre il consigliere Tusa suggerisce di protestare con i sacchetti a

Piazza Pretoria.

Anche il consigliere Scarlata si trova d'accordo all'installazione di telecamere trappole afgrnché si possa

risolvere definitivamente questo problema. Inoltre pone un quesito a proposito dell'organigramma della

R-A.P., che a suo ar.'viso pur essendo numeroso,non assolve del tutto ai compiti assegnati, mentre si può notare

che molti servizi vengono svolti dalla Re.Se.T., come il diserbo che dovrebbe essere svolto proprio dalla



Mresidente Savoca ricorda che da anni si è sempre affrontato il problema della vigilanza assidua sul territorio.

concorda che giorno 5 con i vertici R"A.P. e la parte politica presente in Aula si dovranno affrontare questi

argomenti, pertanto occorre invitare tutti i cittadini a partecipare a questo incontro per riuscire a ottenere

qualcosa di più concreto.

AIle ore 10,15 entra il Presidente Greco che presiede e alla stessa ora entrano i consiglieri Cardella e

Serio.

Il Vice Presidente Savoca porta a conoscenza che ha avuto un colloquio con il responsabile di "Farmahouse"

che ha già avuto convenzioni con altre circoscrizioni. È nato a Palermo questo servizio per l'acquisto e

consegna di farmaci a domicilio, ritiro referti e analisi di laboratorio, gestione pratiche Asl, pagamento ticket,

prenotazione visite mediche specialistiche. Lo scopo è aiutare le persone anziane risparmiando loro code e

attese fastidiose o sostituendosi a loro nel caso in cui stiano male, non possano muoversi, oppure si trovino da

soli in casa. Vorrebbe portare avanti questo servizio anche nella nostra circoscrizione e portare dei brochure

per promuovere l'iniziativa.

Alle ore 10120 esce il consigliere Viscuso.

Il consigliere Marchese ritiene che si debba rimandare l'incontro con questa persona dopo le elezioni in quanto

sembrerebbe che voglia pubblicizzare questa iniziativa a scopo di campagna elettorale.

Il vice presidente Savoca non si trova d'accordo con quanto detto dal consigliere Marchese, in quanto lo scopo

era solo divulgare I'iniziativa.

Il vice Presidente Savoca espone brevemente al Presidente Greco gli argomenti trattati in sua assenza.

Alle ore 10,35 esce il consigliere Serio.

Il Presidente Greco si riallaccia a quanto detto dal consigliere Scarlata in merito alla Re.Se.T. che non può

ottemperare al servizio della pulizia dei cercini e delle villette in quanto espleta il servizio diserbo al posto

della R.A.P. Sarà un argomento che si affronterà nell'incontro in consiglio digiomo 5.

Alle ore 10,45 esce il consigliere Guaresi.

Il Presidente chiude la discussione generale e propone la nomina degli scrutatori i consiglieri Marchese, Savoca

e Tusa e il consiglio approva all'unanimità.



Si dà lettura del verbale del 22.09.2017.I1 verbale viene approvato per alzata di mano

presenti alle ore 10155. Risultano assenti i consiglieri Guaresi, piazzese, Serio e Viscuso.

Alle ore 10,57 il Presidente Greco dichiarata chiusa la seduta.

all'unanimità

Il Segretario

Esp. Amm-vo Sig.ra Carmela Varvarà
-.-'t I r
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ll Presidente

ll Presidente


